
Последние пять лет Правительство региона вместе с губернатором 
играют активную роль в развитии Новосибирска.

Много лет в Новосибирской области счи‑
талось, что за состояние и развитие столицы 
Сибири отвечает ее мэр, а за сельские районы 
и города — губернатор региона. Эту негласную 
традицию с 2018 года изменил Андрей Травни‑
ков: новый губернатор начал уделять мегапо‑
лису и его проблемам гораздо больше времени 
и внимания. И хотя формально Травников ни‑
когда не подменял собой мэра Новосибирска, 

результаты поддержки города Правительством 
региона налицо. Начали развиваться социальная 
инфраструктура, реализовываться федеральные 
проекты (из 57 миллиардов рублей, поступивших 
в область на эти цели, 34 миллиарда распреде‑
лены непосредственно в Новосибирске), обнов‑
ляется общественный транспорт.

По инициативе Совета депутатов города 
Новосибирска кардинально изменена си‑
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стема исполнения наказов жителей, данных 
депутатам Законодательного собрания ре‑
гиона, избранным на территории областной 
столицы. Теперь ежегодно из регионально‑
го бюджета на эти цели выделяются сотни 
миллионов рублей, а это — дополнительные 
бюджетные деньги, вложенные в развитие 
Новосибирска.

Один из главных проектов развития Ново‑
сибирска за последние годы — четвертый мост 
через Обь, строительство которого уже перешло 
экватор. На левом берегу активно возводятся 
развязки, которые преобразят площади Труда 
и Энергетиков, а на правом на высоту 114 ме‑
тров выросли бетонные пилоны в виде гигант‑
ской буквы Н.
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Депутат Совета депутатов го‑
рода Новосибирска по округу 
№50 Сергей Бондаренко подвел 
итоги работы за половину сро‑
ка своих полномочий и отметил 
особенно значимые события.

— Работа Совета депутатов 
города Новосибирска VII со‑
зыва подошла к своей медиа‑
не, позади 2,5 непростых года. 
2021‑й — пандемия корона‑
вируса, 2022–23 — СВО и все, 
что с ней связано. Как вы може‑
те охарактеризовать этот пери‑
од? Какие моменты можете вы‑
делить как наиболее значимые?

—  П а н д е м и я  к о р о н а в и р у ‑
са стала серьезным испытанием 
для всех сфер, для каждого человека, 
и, безуслов но, это время было мощ‑
ным испытанием для нашей депутат‑
ской деятельности. Мы пережили это, 
справились и сегодня делаем следу‑
ющий шаг, где не стоим в стороне 
от событий на Украине. Мы с моей ко‑
мандой побывали в зоне специальной 
военной операции дважды. Первый 
раз — с гуманитарной миссией. Были 
в Луганске в расположении 41‑й ар‑
мии, которая там базируется. Привез‑
ли и лично предали бойцам порядка 
четырехсот радиостанций, окопные 
свечи, балаклавы, маскировочные 
сетки, саперные лопаты и другие 
предметы военной необходимости.

Вторая поездка в ЛНР была 
уже в подшефный для Новосибир‑
ской области район — Беловодский. 
Там в деревне Городище установлен 
мемориальный комплекс защитникам 
нашей Родины, погибшим в годы Ве‑
ликой Отечественной войны. Среди 
похороненных героев есть новосиби‑
рец — сапер Александр Чертанков, 
призванный на войну с Чкаловского 
завода. Мемориалу требуется се‑
рьезная реконструкция. Губернатор 
Андрей Александрович Травников 
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Андрей Травников, губернатор Новосибирской области

Губернатор 
принял решение 
о восстановлении 
мемориала героям 
Великой Отечественной 
войны в подшефном 
Беловодском районе 
ЛНР — деревне Городище.
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Еще один проект федерального масштаба — 
новая ледовая арена в Кировском районе, недавно 
введенная в эксплуатацию. Сюда уже начала пере‑
бираться хоккейная «Сибирь», рядом благоустроен 
современный парк, а вскоре будет запущена новая 
станция метро «Спортивная».

В последние годы при участии Андрея Травнико‑
ва и правительства региона стартовало строитель‑
ство шести школ и семи новых поликлиник (в Ок‑
тябрьском, Заельцовском, Ленинском и Кировском 
районах). Три новые поликлиники будут введены 
в этом году, оставшиеся четыре — в следующем, 
2024 году. В ходе Сибирского транспортного фо‑
рума — 2023, губернатор вручил транспортным 
предприятиям ключи от очередной партии троллей‑
бусов последнего поколения с автономным ходом. 
На Северном объезде строится новая инфекцион‑
ная больница, запущена новая станция городской 
электрички «Пригородный простор», по программе 
«Безопасные и качественные автомобильные доро‑
ги» отремонтированы десятки крупных магистралей, 
а Михайловская набережная и новосибирские парки 

НАЧАЛО НА СТР. 1
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вообще стали гордостью не только Новосибирска, 
но и всей Сибири.

При этом Андрей Травников ставит перед чи‑
новниками города очередную масштабную задачу. 
По его словам, время требует от Новосибирска 
не только строительных и иных рекордов, но и но‑
вых подходов в управлении, широкого внедрения 
полезных практик и современных технологий.

К примеру, губернатор посетил муниципальное 
ДЭУ‑1, где потребовал от коммунальщиков ради‑
кально изменить подходы к содержанию дорог 
и тротуаров. К диалогу о развитии Новосибирска 
он решил подключить и городских общественни‑
ков: в муниципальных районах прошла серия дис‑
куссионных площадок «Время требует», где жители, 
эксперты, чиновники, представители различных ве‑
домств и предприятий обсуждают актуальные про‑
блемы микрорайонов Новосибирска, а также воз‑
можные варианты их решения.

Позади — пятилетка важных дел.  
Впереди — пять лет упорной работы 
на благо города и области.

ПЯТИЛЕТКА ВАЖНЫХ ДЕЛ

РАБОТА НА ОКРУГЕ — УЖЕ ЧАСТЬ МОЕЙ ЖИЗНИ
не остался равнодушным и принял судь‑
боносное для области решение о том, 
что памятник в Городище надо восста‑
новить. Работа поручена нам. Мемориал 
будет воссоздан в рамках историко‑ме‑
мориальной программы «Белый тополь» 
по сохранению памяти о выдающихся жи‑
телях Новосибирска. Конечно, это не про‑
сто и не быстро. Делать будем в граните, 
чтобы навечно. Старт этой работе уже дан. 
Готовим материал и инструмент к отправке 
на место.

Между тем работа по изготовле‑
нию и передаче гуманитарной помощи 
у нас не прекращается. Это программа 
длинная, требующая постоянного внима‑
ния, контроля и личного участия. Многое 
из того, что передаем — делаем сами. 
На своем предприятии ИМИ (изготовле‑
ние металлоизделий) в рамках важной 
для государства работы мы стали делать 
саперные лопаты — серьезные такие, ли‑
тые и сборно‑разборные печи‑буржуйки. 
Каждая печь упаковывается в специаль‑
ный переносной мешок, которые, кстати, 
тоже шьем сами. Я рад слышать крепкие 

отзывы от военных, мол, это то, что надо! 
Таких печей мы передали штук 60. Окоп‑
ные свечи делаем, сетки маскировочные 
плетем в достаточно больших объемах — 
свой вклад вносят все неравнодушные 
жители округа, женщины в ТОСах.

— Кто помогает вам в финансовом 
плане?

— По существу — никто. Когда меня 
попросили купить определенный компью‑
тер — достаточно дорогостоящий, поряд‑
ка 300 тысяч, здоровый такой, сложный… 
Честно скажу, я раньше ни названий та‑
ких, ни цен не слышал, но посчитал, если 

он там необходим, надо отправить. При‑
шел в один из банков города, как депутат, 
как секретарь местного отделения партии 
«Единая Россия», говорю, помогите, да‑
вайте хотя бы разделим сумму. Меня не ус‑
лышали. В ответ прозвучало что‑то такое: 
ой, да мы там в Москве... что‑то там у нас. 
И я понял, не стоит зря терять время в по‑
исках помощи. Все, что нами отправля‑
ется, мы или делаем сами, или покупаем 
сами. Покупаем компьютеры, бензопилы, 
кувалды. Потому что мне не все равно. 
И тем, с кем я работаю, тоже не все равно. 
Стараюсь на работе донести важность на‑

Возле мемориала героям в Городище ЛНР  Доставка гуманитарной помощи в зону СВО
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шей миссии, что тыл должен так же мощно 
бороться, чтобы бойцы чувствовали наше 
участие и поддержку. Недавно отправили 
очередную партию техники, которая по‑
может выполнять поставленные задачи 
в зоне СВО — компьютеры, планшетники. 
Передача у нас осуществляется через на‑
дежные каналы — Россгвардию, 41‑ю ар‑
мию и новосибирский батальон «Вега».

— Новосибирск только что отме‑
тил свое 130‑летие. Какие события 
в рамках празднования юбилея род‑
ного города, в том числе и на вашем 
округе, можно отметить и оценить?

— Важно, что в нашем городе уже мно‑
го лет есть добрая традиция, которая дает 
старт празднованию Дня города — это це‑
ремония возложения цветов к памятни‑
ку одного из основателей Новосибир‑
ска — Николаю Михайловичу Тихомирову. 
130‑летний юбилей не стал исключением. 
Что касается праздничных мероприя‑
тий на округе, они у нас, конечно, были 
и, как всегда, прошли массово и весело. 
Совместно с детским домом творчества 
«Центральный» на площадке «Петрушка» 
провели замечательный праздник, где со‑
брались порядка трехсот детей. Празд‑
ники также были в ТОС «Ипподромский» 
на улице Селезнева, 33, на площадке воз‑
ле клуба «Альтаир». Музыка, аниматоры, 
катание на лошадях, игры, мороженое... 
С удовольствием всегда поддерживаю 
такие мероприятия. Несмотря на проис‑
ходящее в мире, народ должен собирать‑
ся, общаться, это поднимает настроение. 
На всех праздничных мероприятиях самым 
активным жителям 50‑го округа мы торже‑
ственно вручали памятные знаки «За труд 
на благо города» в честь 130‑летия осно‑
вания города Новосибирска. В целом на‑
граждены более 50 человек.

— В нынешнем году принято ре‑
шение об отмене прямых выборов 
мэра Новосибирска. И в будущем 
2024 году, впервые за несколько 
десятков лет, главу муниципалитета 
предстоит избирать Совету депута‑
тов. С какими критериями и с какой 
мерой ответственности вы и ваши 
коллеги будете подходить к этому 
выбору?

— Взвешенно и обдуманно. Это феде‑
ральный тренд. Моя личная точка зрения: 
так будет больше пользы для города. Ведь 
выборы — это все‑таки технологии, поэто‑
му мы не всегда, мягко говоря, выбираем 
людей, соответствующих тем критериям, 
которыми должен обладать хозяин города. 
И потом, выборы — это всегда деньги, ко‑
торые мы сможем сэкономить с новой си‑
стемой. Поэтому я поддерживаю решение 
фракции, партии, правительства об усиле‑
нии системы городской власти.

— Какие общегородские пробле‑
мы, на ваш взгляд, сегодня особенно 
актуальны?

— Недостаток мест в школах Цен‑
трального района и точечная застройка. 
Начиная с 2015 года на моем округе не по‑
строена и не реконструирована ни одна 
школа. Если строить негде, давайте пре‑
кратим все строительство в центе горо‑
да. Зачем здесь строятся небоскребы? 
Где будут учиться дети? А ведь в строи‑
тельстве мы не просто идем, мы бежим 
и называем это комплексным развитием 
территории. КРТ — это обман. Взять цир‑
куль и обвести круг в радиусе, условно 
говоря, километра. В этой локации кроме 
жилья должны быть детские сады, школа 
и поликлиника. Если строится одно жилье, 
значит, слово «комплексное» применять 
нельзя. И первый, кто это должен пони‑
мать, глава города. Его задача сказать: ре‑
бята, соблюдайте, не можете соблюдать, 
остановитесь! В связи со строительством 
жилых комплексов на территории райо‑
на есть дефицит мест в школах. Недавно 
у нас в конференц‑зале областной детской 
библиотеки им А.М. Горького состоялась 
дискуссионная площадка на тему рекон‑
струкции и строительства детских садов 
и школ. Обсуждались вопросы капиталь‑
ного ремонта Гимназии №13, школ №156, 
29, Экономического лицея. Все проблемы 
и предложения с дискуссионной площадки 
передадим в качестве предложений губер‑
натору для включения в программу раз‑
вития Центрального района.

— Как ведется работа по выполне‑
нию наказов избирателей? С какими 
направлениями они связаны?

— Все, что запланировано, стараем‑
ся выполнять в установленные сроки. 

Сейчас, к примеру, входим в реконструк‑
цию детского сада №117 на Крылова, 
42. Это единственное дошкольное учреж‑
дение на территории района, которое остро 
нуждается в реконструкции. С садами легче, 
чем со школами, потому что в 2006–2009 го‑
дах в этом направлении работала феде‑
ральная программа. По ней много чего сде‑
лано, но вот 117‑й у нас остался без ремон‑

та. Теперь мы нашли застройщика, который 
готов вложиться в этот социальный объект. 
Процесс запущен.

— Важная часть деятельности 
депутата — работа в комиссиях. 
Как это происходит, какие вопросы 
рассматриваются и как выводы комис‑
сий влияют на дальнейшие решения 
горсовета?

— Решения комиссии по муниципаль‑
ной собственности, которую я возглав‑
ляю, достаточно авторитетные. Обсуждать 
приходится разные вопросы, в том числе 
связанные с продажей муниципального 
имущества, земель, законности или неза‑
конности этих сделок. Речь идет и о предо‑
ставлении каких‑то приоритетов, например 
общественным организациям или семьям 
участников СВО. Чтобы им платить толь‑
ко коммуналку, а от уплаты аренды мэ‑
рии освободить. Вопросы разные. Работа 
в комиссии достаточно активная. Мно‑
го конфликтных вопросов, в том числе 
по выкупу имущества, например, всегда 
остро стоит вопрос о продаже имущества 
по 159‑ФЗ — это приоритетное право арен‑
датора. К примеру, муниципалитет сдает 

С губернатором на городском субботнике

помещение в аренду, проходит два года 
и у арендатора появляется право приоб‑
ретения. Но бывают условия, при которых 
такое имущество продавать нельзя. На‑
пример, на конечных остановках раньше 
специально строили павильоны, где могли 
отдохнуть водители. Но муниципалитет за‑
пускает в эти павильоны арендаторов, па‑
рикмахеров еще кого‑то, а через два года 
пытаются продать. Все происходит болез‑
ненно, мы говорим, зачем вы это делае‑
те, как жить будущим поколениям. Мэрия 
не должна допускать таких вещей.

— На кого вы опираетесь в своей 
депутатской работе? Насколько на‑
лажен контакт с представителями 
ТОС, председателями советов домов, 
общественными организациями, ак‑
тивными гражданами?

— На свой штаб, я очень благодарен 
членам моей команды. Мои помощники 
меня понимают, поддерживают, помогают, 
надо ехать — едем, надо сделать — без во‑
просов. Бывает, спорим, но я в них уверен. 
Они тоже привыкли к этой части своей жиз‑
ни, что мы являемся арбитрами на террито‑
рии. Вместе решаем то, что не может сде‑
лать УК или социальная защита. Помогаем 
жителям. Я благодарен и председателям 
Советов домов, и общественным организа‑
циям, и ТОСам, и активным жителям. Мы — 
настоящая команда, и я горжусь этим.

— В чем, по вашему мнению, за‑
ключается главный смысл депутат‑
ской работы?

— Главный смысл в моей работе — чест‑
но выполнять свое дело, отстаивать интере‑
сы людей, которые мне доверяют. Являясь 

депутатом двадцатый год, я привык, депу‑
татство стало частью моей жизни. Кто, если 
не депутат, может задать в мэрии неудоб‑
ные вопросы в интересах жителей округа, 
ведь депутат — как мостик между народом 
и властью. Я хорошо знаю свою террито‑
рию, людей, проблемы чуть ли не каждо‑
го здесь. Мне нравится помогать людям, 
создавать условия, чтобы жизнь на нашем 
округе, в нашем Центральном районе ме‑
нялась в лучшую сторону. Это половина де‑
путатского срока, предварительные итоги 
подведены, планы подкорректированы — 
работа продолжается.

Праздник на площадке «Петрушка» привлек более трехсот детей

Работа дискуссионной площадки на тему реконструкции и строительства дошкольных 
и школьных учреждений

23 марта 2023 года  
Сергей Валентинович 
Бондаренко за большой 
личный вклад, укрепление 
боевого содружества 
и военного сотрудничества 
награжден медалью 
Министерства обороны РФ  
«За укрепление боевого 
содружества». Приказ 
подписал министр обороны 
России Сергей Шойгу.
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СЕРГЕЙ БОНДАРЕНКО
ОКРУГ №50

2021 ГОД ВЫПОЛНЕННЫЕ НАКАЗЫ
 Комплексное благоустройство с уста‑

новкой детских форм и спортивных эле‑
ментов: ул. Гоголя, 43

 Установка лавочек на придомовой 
территории: ул. Гоголя, 43б

 Установка сцены для прове‑
дения мероприятий: ул. Гоголя, 45а, 
ул. Гоголя, 35

 Установка спортивных тренажеров: 
ул. Демьяна Бедного, 64, ул. Ипподром‑
ская, 30, ул. О. Жилиной, 92б

 Установка детских городков: 
ул. Ломоносова, 55; ул. Ломоносова, 
59; ул. О. Жилиной, 73

 Комплексное благоустройство 
с расширением парковочного простран‑
ства: ул. Демьяна Бедного, 60, Ипподром‑
ская, 47

 Увеличение проезда вдоль дома Де‑
мьяна Бедного, 62 (отодвинут бордюр, сде‑
лано ограждение, асфальтирование)

 Обустройство пешеходного пере‑
хода на ул. Д. Бедного, при выезде 
на ул. Ипподромская

 Санитарная обрезка деревьев 
по ул. Гоголя, 23

 Снос аварийных деревьев по ул. Го‑
голя, 39а

 Установка песочницы во дворе 
МКД на ул. Гоголя, 43б

ПО ОБРАЩЕНИЯМ ГРАЖДАН
 Установлена скульптурная компози‑

ция «Сквер литературных героев» на тер‑
ритории СОШ №4

 Оказана помощь в издании выпуска 
книги «Пушкинский альманах»

 Установлены дорожные знаки 
по ул. О. Жилиной, 64а, до дома ул. Дер‑
жавина, 64а

 Установлены ограждения зеленых 
зон по следующим адресам: ул. Д. Бед‑
ного, 52, ул. Гоголя, 43, ул. Ипподромская, 
45, ул. Ипподромская, 49, ул. Крылова, 
38, ул. Ипподромская, 32/1, ул. О. Жили‑
ной, 71

 Установлены скамейки на придо‑
мовой территории: ул. Ипподромская, 
45, ул. Гоголя, 27, ул. Фрунзе, 57а, Держа‑
вина, 42

 Установлены скульптурные ком‑
позиции — символы дворов по следую‑
щим адресам: ул. Крылова, 53 (Лягушка), 
ул. О. Жилиной, 58 (Лиса и колобок) 

 Организован привоз земли и песка 
по следующим адресам: ул. Д. Бедного, 
52, ул. Д. Бедного, 56, ул. Д. Бедного, 68а, 
ул. Ипподромская, 29, ул. Ипподромская, 
31, ул. О. Жилиной, 71

 Установлены информационные та‑
блички на подъезды домов: ул. Гоголя, 23а, 
Державина, 42

 Установлены ограничители проезда 
полусферы на ул. Гоголя, 35

2022 ГОД НАКАЗЫ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
ПОЛНОСТЬЮ ИЛИ ЧАСТИЧНО

 Снос аварийных деревьев, санитар‑
ная обрезка и корчевка пней: ул. Демьяна 
Бедного, 68, ул. Державина, 59, ул. Кры‑
лова, 64а

 Оборудование спортплощадки с тре‑
нажерами: ул. Демьяна Бедного, 68а

 Установка детского городка: 
ул. Демьяна Бедного, 68а, ул. Крылова, 38, 
ул. Крылова, 53, ул. О. Жилиной, 92б

 Содействие в демонтаже гаражей 
на муниципальной территории: ул. Держа‑
вина, 59, и их снос

 Установка спортивной площадки 
с искусственным покрытием: ул. Держа‑
вина, 59

 Установка спортивных элемен‑
тов и тренажеров (Державина, 77; 
77/1; 77/2; 77/4), ул. Ипподромская, 25, 
ул. Крылова, 40

 Установка спортивных элементов 
с укладкой искусственного покрытия 
на ул. Ипподромская, 34

 Снос гаража на прилегающей тер‑
ритории О.Жилиной, 73/1, со стороны 
ул. Лермонтова

 Установка 5 урн и 2 скамейки
 Установка детскую площадку 

на ул. Фрунзе, 51

ПО ОБРАЩЕНИЯМ ГРАЖДАН
 Установка ограждений зеленых зон: 

Некрасова, 82, Гоголя, 29, Крылова, 43, Се‑
лезнева, 39

 Установка лавочек: Селезнева, 37, 
Д.Бедного, 68, Гоголя, 43, Д. Бедного, 68а

 Снос и аварийная обрезка деревьев: 
Гоголя, 39, Гоголя, 35, Державина, 59

 Организация зоны отдыха на придо‑
мовой территории ул. Селезнева, 37

 Установка песочницы ул. Д.Бедного, 52
 Установка указателя ул. Пушкина 

на Ипподромской магистрали
 Ремонт хоккейной коробки ул. Не‑

красова, 82
 Приобретение музыкального обору‑

дования, установка ограждения и озелене‑
ние территории

 Ремонт цоколя здания бассейна гим‑
назии №13

 Помощь в изготовлении и установки 
экоскульптуры на территории №13

 Изготовление и установка инфор‑
мационных табличек «Выгул собак — за‑
прещен» (аллея Славы Ипподромский 
жилмассив)

 Оказание материальной помощи со‑
циально незащищенным слоям населения

 Установка остановочного пави‑
льона (остановка «Госпиталь ветеранов 
войн №3»)

2023 ГОД НАКАЗЫ, ВЫПОЛНЕННЫЕ 
И ВЫПОЛНЯЕМЫЕ

 Комплексное благоустройство 
придомовой территории: ул. Крылова, 
55, и ул. Селезнева, 33а

 Завершение ремонтных работ на Ип‑
подромской магистрали

 Установка спортивных элементов: 
ул. О.Жилиной, 73/1

 Установка детского комплексного го‑
родка, ограждение газона и декоративная 
арка: ул. Некрасова, 84

 Искусственное (резиновое) покрытие: 
ул. Некрасова, 82

 Установка ограждения газонов: 
ул. Крылова, 43

 Снос аварийных деревьев на терри‑
тории девяти домов

Хорошо ли вы знаете своего 
депутата?

Сергей Валентинович Бондаренко – коренной 
житель Новосибирска. Родился и вырос в 

Новосибирске. Живет в Центральном районе.

Выпускник СОШ №177. После школы работал 
слесарем-наладчиком на Новосибирском за-

воде точного машиностроения. Через год посту-
пил в Новосибирский техникум легкой промыш-
ленности. После окончания работал слесарем-ре-
монтником на Новосибирском производственном 
швейном объединении. Параллельно учился в Но-
восибирском институте народного хозяйства.

Получив высшее образование, работал меха-
ником на производственном объединении 

по пошиву и ремонту швейных изделий, исполнял 
обязанности экономиста, работал начальником 
производственно-планового отдела на комбинате 
«Спецобслуживание». С 1996 года возглавляет 
муниципальное унитарное предприятие «ИМИ».

В 2005 году впервые избран депутатом в Совет 
депутатов города Новосибирска.

В настоящее время является председателем по-
стоянной комиссии Совета депутатов города 

Новосибирска по муниципальной собственности 
и членом постоянной комиссии по научно-произ-
водственному развитию и предпринимательству. 
Член депутатского объединения «Единая Россия». 
Кандидат экономических наук.

И нициатор культурно-исторической программы 
«Белый тополь», в рамках которой ведется 

работа по сохранению памяти о таких людях как: 
актриса Екатерина Савинова, основатель города 
Николай Тихомиров, поэт Алексей Ачаир, сестра 
Михаила Булгакова Варвара Булгакова, воин-си-
биряк Константин Власов — один из тех, чей под-
виг запечатлен в песне «На безымянной высоте», 
и многие другие.

Мастер спорта по греко-римской борьбе. Лю-
бовь к этому виду спорта подсказала ему 

идею организовать в Новосибирске турнир по 
греко-римской борьбе «Центр Державы». Сегодня 
это соревнования всероссийского масштаба, где 
участвуют борцы со всей страны.

Обладатель лирического баритона.  
С.В. Бондаренко выступает на праздничных 

мероприятиях, которые устраивает для жителей 
округа, к примеру на 8 Марта или в Декаду людей 
старшего возраста. В его репертуаре «Мы желаем 
счастья вам», «Там за Доном, за рекой» и другие 
композиции.

НАКАЗЫ ИЗБИРАТЕЛЕЙ ИЗ БИОГРАФИИ

На ул. О. Жилиной, 73/1, установлены 
спортивные элементы

Возле мемориала Н.Тихомирову, 
установленному в рамках программы 
«Белый тополь»

Ограждение газонов на ул. Крылова, 43

Асфальтирование ул. Крылова, 55

Лягушка стала символом двора на ул.Крылова, 53 
@bondarenko_nsk@sergey_bondarenko_nsk

Общественная приемная  
депутата Совета депутатов города 
Новосибирска по территориальному 
избирательному округу №50 Сергея 
Бондаренко находится по адресу:
630005, Новосибирк, ул.Крылова, 61а
тел./факс: 201‑47‑68,  
тел.: 201‑20‑40
e‑mail: 50okrug@mail.ru 
Прием жителей помощниками:
с понедельника по пятницу  
с 09:00 до 17:00  
(обеденный перерыв с 13:00 до 14:00)
Личный прием депутата:
первая и третья среда месяца 
с 17:00 до 19:00

ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ


